



## Ático en venta en Estepona, Estepona

795.000€

Referencia: R5049313 Dormitorios: 3 Baños: 3 Construído: 258m<sup>2</sup> Terraza: 120m<sup>2</sup>















## Costa del Sol, Estepona

Este impresionante ático de esquina está situado en Benatalaya, Estepona, a menos de 10 minutos en coche del famoso Puerto Banus, a menos de 5 minutos de la ciudad de San Pedro, e incluso menos de la playa. La ubicación es excepcional ya que tiene muchas comodidades, como supermercados, restaurantes, cerca, también el campo de golf Atalaya y el campo de golf El Higueral en su puerta! Este ático está a pocos minutos en coche de algunos de los mejores campos de golf de la Costa del Sol, por lo que es un sueño para los amantes del golf. La zona también es amigable con la familia, con acceso a varias escuelas internacionales conocidas, lo que lo convierte en un lugar ideal para aquellos con niños. Benatalaya es una comunidad cerrada y segura con seguridad las 24 horas, y es un lugar muy tranquilo y privado para vivir con grandes vistas hacia el mar y la cordillera medeteana. Benatalaya cuenta con grandes instalaciones para sus residentes, con un enfoque en bienestar, relajación y diversión. El desarrollo se encuentra dentro de enormes jardines tropicales que son realmente bien cuidados, lo que le permite disfrutar de un montón de espacio al aire libre, ya sea para relajarse o dejar jugar a los niños. Hay una zona de spa con piscina cubierta, sauna y gimnasio, por lo que los residentes pueden disfrutar de actividades de salud y bienestar sin salir del local. Hay cuatro piscinas alrededor del complejo, esta es una característica fabulosa ya que sabes que encontrarás una piscina con mucho espacio para nadar bajo los soleados cielos azules. Cuando entras en el ático, entras en un amplio pasillo que conduce directamente a una gran sala de estar y comedor de planta abierta. Todo ha sido diseñado para ser cómodo y elegante y abierto a una gran terraza envolvente, mezclando la vida interior y exterior. Usted puede disfrutar de las vistas tranquilas y el clima suave de Estepona todo el año desde esta terraza, ya sea que usted es relajante o entretenido huéspedes. La cocina de planta abierta está totalmente equipada con electrodomésticos modernos, es un gran espacio para cocinar y comer, perfecto para aquellos que disfrutan entretenido. Los tres dormitorios dobles están diseñados con privacidad y comodidad en mente, cada uno con su propio baño en suite y acceso a una terraza, para que pueda disfrutar del ambiente al aire libre directamente desde su habitación. Los baños están equipados con acabados de alta gama y accesorios modernos, mejorando la elegancia general de la propiedad. También hay una plaza de aparcamiento y un trastero, por lo que puede mantener sus cosas personales y su coche seguro. Este ático en Benatalaya es la opción perfecta para cualquier persona que busque un estilo de vida de alta calidad en la Costa del Sol. Combina lujo, comodidad y una comunidad bien establecida, lo que lo convierte en una gran opción para los amantes del golf, las familias que buscan un hogar seguro y lujoso, o cualquier persona que busque un retiro sereno.





## Características:

Características Orientación **Control climatico** Terraza cubierta Este

Ascensor

Transporte cercano Terraza privada

Suelos de mármol

Doble acristalamiento Armarios empotrados

Gimnasio Fibra óptica

Sauna Paddle

**Vistas** Configuración Condición Cerca del mar Excelente Mar

Cerca de tiendas Montaña **Panoramicas** Cerca de escuelas Cocina

**Piscina** Salon - cocina Comunal Interior

Estacionamiento Seguridad Categorías Lujo

Privado Complejo cerrado Más de uno Seguridad 24 horas

Persianas

Aire acondicionado

Chimenea

Jardín

Comunal